



Mexico, le 19 janvier 2023.

**AUX ORGANISATIONS DE RETRAITÉS ET DE RETRAITÉS
AUX ORGANISATIONS SYNDICALES**

Le 25 janvier, l'avenir de millions de travailleurs mexicains sera résolu devant la Cour suprême de justice de la nation.

Nous exigeons que les ministres de la deuxième chambre se résolvent avec justice, en appliquant la Constitution, en respectant les droits acquis et humains qui permettent aux travailleurs mexicains d'accéder à une vieillesse digne.

Face à un tel événement, nous vous demandons d'envoyer la demande de rendre justice aux travailleurs mexicains, par la poste, aux adresses électroniques qui apparaissent ci-dessous, à compter d'aujourd'hui et avant le 25 janvier.

Ministre Alberto Gelacio Pérez Dayán	Ministre. Président de la deuxième chambre (administrative et du travail)
Courriel : agperezd@mail.scjn.gob.mx	

Ministre Yasmín Esquivel Mossa	Ministre
Courriel : yesquivelm@mail.scjn.gob.mx	

Ministre Loretta Ortiz Ahlf	Ministre
Courriel : lortiz@mail.scjn.gob.mx	

Ministre Javier Laynez Potisek	Ministre
Courriel : jlaynezp@mail.scjn.gob.mx	

Ministre Luis María Aguilar Morales	Ministre
Courriel : lmaguilarm@mail.scjn.gob.mx	

CELUI QUI GOUVERNE LES RETRAITES EST DÉFENDU !

CONFÉDÉRATION DES RETRAITÉS, PENSIONNÉS ET PERSONNES ÂGÉES DE LA RÉPUBLIQUE MEXICAINE A.C.